



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

POLICIACO

Síntesis informativa

Fecha:

15/10/22.

Sección:

policial

Página:

e/p y 12

1

 LA PRENSA



ESTACION NORMAL

Perece mujer al lanzarse a vías del Metro en L-2

RAÚL HERNÁNDEZ

La joven se arrojó al paso del convoy alrededor de las 6:30 horas de este viernes; el servicio se vio afectado

Una mujer murió tras presuntamente haberse lanzado a las vías del Metro, en la estación Normal, perteneciente a la Línea 2, ubicada en la Alcaldía Miguel Hidalgo. El servicio se vio afectado.

De acuerdo con los primeros reportes, dicha persona, de aproximadamente 30 años de edad, al parecer decidió arrojarse al paso del convoy alrededor de las 6:30 horas de este viernes, mientras el andén se encontraba lleno de usuarios.

Los vagones tuvieron que ser evacuados por elementos de la Policía Bancaria e Industrial (PBI), ante el desconcierto y molestia de los pasajeros, algunos de los cuales, entre pláticas mencionaron que llegarían tarde al trabajo.

El Sistema de Transporte Colectivo (STC) Metro, mediante su cuenta oficial, dio a conocer que el servicio se vería momentáneamente suspendido, mientras

que los servicios de emergencia realizaban labores para rescatar el cuerpo.

A las 8:14 horas, elementos del área pericial y Forense de la Fiscalía General de Justicia de la CDMX, con apoyo de varios uniformados, realizaron el levantamiento del cadáver, el cual fue trasladado al anfiteatro correspondiente.

Cabe mencionar que el pasado 9 de octubre, un hombre de aproximadamente 40 años de edad, murió en la misma Línea 2, tras caer a las vías al paso del convoy, en la estación Colegio Militar. Un total de 33 personas murieron tras atentar contra su vida en las instalaciones del Metro durante el año pasado. Casi tres por mes.

Según cifras publicadas por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI), y retomadas durante el Día Mundial para la Prevención del Suicidio, conmemorado el 10 de septiembre, se observa un alarmante incremento en cuanto al número de suicidios registrados durante la última década, pasando de 5 mil 178 en 2011 a 8 mil 446 durante 2021.



El cadáver fue trasladado al anfiteatro correspondiente /LUIS A. BARRERA

Con apoyo de varios uniformados, realizaron el levantamiento del cuerpo



La mañana de ayer una mujer optó por la puerta falsa al lanzarse a las vías del Metro /LUIS A. BARRERA

Fecha:

15/10/22

Sección:

COMUNIDAD

Página:

19

EXCELSIOR

EL PERIÓDICO DE LA VIDA NACIONAL

**SEGUNDO PISO
SE INCENDIA
VEHÍCULO**

Un automóvil se incendió en el segundo piso del Periférico, a la altura de la calle Oaxaca, en alcaldía Magdalena Contreras. Al parecer, el incidente, en el que no hubo heridos, se originó por un choque.

— De la Redacción



Fecha:

15/10/22

Sección:

Seguridad

Página:

PP, 3

i

metro



SAN JERÓNIMO**LLAMA MÁS ARRIBA**

SAMUEL LUNA

CIUDAD DE MÉXICO.- Un automóvil particular se incendió por completo, luego de ser impactado por una camioneta que lo proyectó contra el muro de contención en la Autopista Urbana Sur, en Magdalena Contreras.

El percance se registró sobre el segundo piso de Periférico, alrededor de las 17:30 horas, a la altura de la calle Oaxaca, en la Colonia San Jerónimo Aculco, con dirección hacia el sur.

Ambos conductores descendieron de los vehículos y al poco tiempo del impacto, el vehículo BMW color blanco, comenzó a prenderse en fuego.

La columna de humo se elevó varios metros, por lo que era visible a más de un kilómetro.

Debido a que la vialidad quedó totalmente detenida, bomberos demoraron en llegar.

Para las 18:00 horas el fuego fue controlado y personal del ERUM atendió a dos personas por crisis nerviosa y a un par más por intoxicación por inhalar el humo.

El BMW, totalmente quemado, fue retirado con una grúa y la circulación reabierto, mientras que la camioneta negra, una Mercedes Benz, resultó con daños. Ambos conductores resultaron ilesos.

Apenas el miércoles, después del mediodía, una columna de humo alertó a peatones y conductores.

Se trataba de un incendio en la tienda Galerías El Triunfo de San Jerónimo. Al sitio, llegaron bomberos de la Ciudad de México, personal de Protección Civil y cuerpos de emergencia.

ARDE AUTOMÓVIL EN EL SEGUNDO PISO DE PERIFÉRICO

■ El segundo vehículo resultó con daños.

■ La columna de humo era visible a más de un kilómetro.



MIÉRCOLES Otro incendio se registró en la tienda Galerías El Triunfo de San Jerónimo.

DEL POTRO AL POZO

MUERE CHAVA AL CHOCAR EN MOTO
CONTRA COMBI EN CUAJIMALPA PÁG. 5



EN CUAJIMALPA

‘Es mi mamá la que está ahí’

Fallece una motociclista al chocar contra vagoneta en la Avenida Jesús del Monte

SAMUEL LUNA

CIUDAD DE MÉXICO.- Hiromi corrió hasta el cordón policial, desesperada, pidió a policías la dejaran pasar ya que su madre había fallecido al chocar en moto.

Acompañada de una amiga, la joven, de 17 años, salió de su escuela y se dirigió hasta la Avenida Jesús del Monte y Privada Jesús del Monte, en la Colonia Cuajimalpa, en esa Alcaldía.

“¿Cómo no me vas dejar pasar, si es mi mamá la que está ahí?, ¡Es mi mamá, carajo!, no me digas que no puedo verla”, reclamaba la adolescente a una oficial que resguardada la zona.

Curiosos que presenciaron el accidente, señalaron que la madre de Hiromi, de 35 años, circulaba sobre la avenida a bordo de una motoneta acompañada

de otra mujer, cerca de las 16:00 horas.

Al llegar a media avenida, justo en la entrada y salida vehicular de la plaza comercial, se impactaron de frente contra la unidad de transporte público por la parte frontal.

La madre de Hiromi martilló la cabeza contra el asfalto y no portaba casco, lo que causó que falleciera desangrada.

La segunda mujer que la acompañaba, resultó con golpes en el cuerpo y el cuello, por lo que fue trasladada al Hospital Ajusco Medio, en Tlalpan.

Finalmente, tras comunicarse con su hermano que ya estaba dentro del cordón, Hiromi pudo pasar y corrió hasta el cuerpo de su madre.

Al poco rato llegaron peritos para retirar el cuerpo de la mujer.



■ El accidente se registró frente al acceso a una plaza comercial.



■ Decenas de curiosos observaban detrás del acordonamiento.